

St. Elisabeth | Frauenkirche | St. Klara

Wussten Sie schon, dass ...

- ... die Kirchenführer der Frauenkirche dem Verein zur Erhaltung der Frauenkirche 1.000 € für die Restaurierung der hl. Sippe gespendet haben?
- ... bei der Erstkommunionfeier in der Frauenkirche Besucher einen Dackel mitbrachten, der sich zwischendurch auch bemerkbar machte?
- ... bei der Blauen Nacht eine Besucherin ihren Hund aus der Auffangschale des Weihwasserspenders trinken ließ?
- ... der 500 Jahre alte Engelsgruß in St. Lorenz 1815 für wenige Wochen in der Frauenkirche war, sich dort aber als zu groß erwies und 1817 wieder an seinen angestammten Platz kam?
- ... die Kolpingsfamilie St. Elisabeth in den 28 Jahren seit der Gründung mit über 70 000 € Projekte in Afrika, z. B. für Brunnen, Ziegen und Kleinwied, unterstützt hat, aber auch für Projekte und Familien in der Pfarrei?
- ... Club-Fan Pfarrer Markus Bolowich im Gottvertrauen auf den nahenden Aufstieg schon am Samstag vor dem entscheidenden Spiel in Sandhausen am Michaelschor der Frauenkirche die Club-Fahne für eine Woche hissen ließ?
- ... jemand sich wegen der Clubfahne am Michaelschor anlässlich des Aufstiegs beim Erzbischof beschwerte und dass es ein Gerücht ist, es sei ein Fan der SpVgg Greuther Fürth gewesen?

